

Historiador Chileno Fue Premiado en Concurso OEA

Washington

El historiador chileno Alejandro Soto Cárdenas fue premiado en el concurso auspiciado por la OEA con motivo del Bicentenario de los Estados Unidos.

La obra de Soto, titulada "La Influencia de la Independencia de los Estados Unidos en las naciones Latinoamericanas", será publicada por la OEA y premiada con 5.000 dólares.

El premio será entregado durante la asamblea de la OEA en Grenada, a mediados del corriente mes.

La historiografía hispanoamericana juega en general influencia a la revolución norteamericana en los movimientos de emancipación, pero al parecer Soto ha reunido apreciable material que impresionó favorablemente al jurado integrado por Germán Arciniegas (Colombia); Arturo Uslar Pietri (Venezuela); Clodomiro Vianna Moog (Brasil); Josefina Vázquez (México) y Thomas E. Skidmore.

Soto es originario de Punta Arenas y se desempeña como profesor de historia en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Es autor de otros dos libros de historia. (ANSA)

Historiador chileno fue premiado en concurso OEA. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historiador chileno fue premiado en concurso OEA. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile